
 

 

2013.9 

貝塚市立東山小学校 

 

 去る 9 月 27 日（金）の給食試食会に多数のご参加いただきありがとうございました。運営委員

の皆様にお手伝いいただき、無事終えることができました。試食会に参加していただき、少しでも

給食について身近に感じていただけたのではないでしょうか。 

 給食試食会の際に、ご協力いただきましたアンケートの結果をまとめましたのでご覧下さい。 

尚、参加されなかった方も、給食に関して少しでも参考になれば幸いです。 

 

＜給食についての感想＞ 

 味 量 

濃い ちょうどよい 薄い 多い ちょうどよい 少ない 

五目うま煮 2 人 36人 0 人 1 人 34人 3 人 

もやしとニラ

の炒め物 
0 人 31人 7 人 1 人 34人 3 人 

 おいしい ふつう おいしくない 多い ちょうどよい 少ない 

ごはん 23人 14人 1 人 3 人 34人 0 人 

牛乳 18人 14人 0 人 0 人 35人 0 人 

 

五目うま煮 

・里芋の粘りが全体にきいていて、食べやすかった。 

・野菜がやわらかく煮込まれていて、味付けも良かった。 

・こどもが｢おいしい｣といって食べる理由がわかった。 

・にんじんの切り方もよく、おいしかった。 

・もう少しかたくても良かったかも。 

・野菜がたくさん使われていて、優しい味付けでおいしかった。 

・思ったより味がしっかりついていた。 

・おいしかった。 

・高学年になったら少し少なめかなと思う。 

もやしとニラの炒め物 

・ 家庭ならもう少し調味料を足していると思う。 

・ もやしがシャキシャキしておいしかった。 

・ おいしかった。 

 

ごはん 

・ 甘みがあった。もう少し固めに炊いていても良いかもしれません。 

・ もちもちしていた。 

牛乳 

・ 冷えていて飲みやすかった。 

・ ごはんには、お茶がいいと思った。 

 

＜給食試食会・給食についてのご意見・ご感想＞ 

・ おいしくいただきました。子どもと給食の話をしたいと思います。 

・ 調理員の方々に、直接『いただきます』『ごちそうさま』が言える環境にいる子どもたちが、 

すごくいいと思いました。 

・ 温かい給食をすぐに食べられることに感謝です。 

・ おいしく、なつかしく給食をいただきました。ごちそうさまでした。 

・ もっと味付けが薄いと思っていましたが、意外としっかりしていてとてもおいしかったです。

子どもに給食がおいしいといわれる理由がよくわかりました。 

・ 栄養のバランスがとてもよく考えられていて、おいしくいただきました。 

・ 子どもがおいしいと言っているメニューを試食したいです。 

・ また試食したいです。ありがとうございました。 

・ 手間をかけてくださっているのがよく伝わりました。 

・ 野菜がたっぷりで、しっかりかんで食べることができそうでよいと思いました。 

・ とてもこだわって作っていただいているのがよくわかりましたが、少し品数が少なく感じる日

があります。 

 

 

 

 

 

たくさんの貴重なご意見をいただきありがとうございました。今後の参考にさせていただきます。 

今後も、学校給食についてのご質問やご意見などございましたら、どんなことでも結構ですので、 

遠慮なくご連絡ください。 

これからも、子どもたちの健康と成長を願って、おいしい給食作りに努めますので、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

給食試食会 

アンケート結果 

給食室の設備やお皿の種類(数)などにより、 

作れる品数が限られてしまいます。 

子どもたちの栄養が十分とることができる 

ように、具だくさんの献立を考えています。 


